
Conseil municipal de Mantes la Jolie du vendredi 18 décembre 2009
Intervention de Marc Jammet

Délibération numéro 21 - Stationnement. Délégation de service

public.

Je veux tout d'abord dénoncer, Monsieur le Maire, l'attitude provocatrice et méprisante que
vous venez d'adopter à l'encontre des salariés de la Sotrema. Vous auriez voulu provoquer un
esclandre pour justifier un conseil privé - sans la presse et le public - que vous ne vous y
seriez pas pris autrement.

Pour le reste, pour ce qui concerne les conséquences de ce contrat.

Des tarifs en forte augmentation.

Dans les parcs souterrains - suppression du premier quart d'heure gratuit et une
augmentation (sauf dans le parc de la gare) de 080 à 1 euro soit 25% et non de 3 à 5%
comme vous l'avez annoncé à la presse.
SUR UNE HEURE ET 15 MINUTES, POUR TENIR COMPTE DU QUART
D'HEURE GRATUIT - LE TARIF PASSE DE 0,80 à 1,25 EUROS SOIT PLUS DE
50% DE HAUSSE.
Première conséquence. Vous pénalisez les stationnements de courte durée - pourtant
nécessaires au commerce local.
En contrepartie, vous maintenez des tarifs plus bas au parc de la gare - c'est à dire pour
les extérieurs en majorité - mais en augmentant tout de même les tarifs prévus en
2008.

Sur voirie.
+ 10% en zone rouge. + 11% en zone bleue. Et vous élargissez les horaires de
stationnement payant.
De surcroît, vous procédez à un élargissement démentiel des zones de stationnement
payant sur la Ville: +750 NOUVELLES PLACES PAYANTES - TOUT LE
CENTRE-VILLE, LA QUASI-TOTALITE DE GASSICOURT.

Des salariés sacrifiés.

Vous n'avez pas été en reste de bonnes paroles rassurantes. Vinci devait les reprendre!
Regardons-y de plus près.

La masse salariale que propose VINCE équivaut à UNE BAISSE DE SALAIRE BRUT DE
37% POUR CHAQUE SALARIE - c'est à dire tout juste le Smic sans 13° mois, sans prime
d'ancienneté.
Pour la reprise des salariés, Vinci proposera un bilan individuel de compétences - c'est
habituellement ce que l'on propose lors d'un plan social! - une formation, un emploi dans le
cadre du statut collectif de Vinci Park.
Cela veut dire aussi que Vinci pourra exiger que les salariés prennent leur poste là où Vinci
exploite des parcs - et pas forcément à Mantes la Jolie - puisqu'il s'agit de toute l'Ile de France.

Monsieur le mare, vous avez déjà refusé aux salariés qu'ils prennent la parole en début
d'année, vous venez à nouveau de le faire en demandant à la police municipale d'intervenir,



vous avez tenté faussement de les rassurer. OSEZ MAINTENANT LEUR DIRE EN FACE
QUE VOUS LES AVEZ SACRIFIES A L'AUTEL DE VOTRE POLITIQUE LIBERALE!

Parce-que c'est bien de cela dont il s'agit!

Vinci va devoir mobiliser des emprunts que la Ville est incapable de contracter - et je pense
notamment au parking Gambetta.

Et Vinci n'est pas philanthrope. Alors on augmente les tarifs, on élargit le stationnement
payant d'une manière démentielle. AU BOUT DU COMPTE, ON FAIT TOUT PAYER AUX
MANTAIS - EN PLUS DES IMPOTS LOCAUX.

L'intérêt financier de la Ville?
Vous tentez de nous amuser avec les droits d'entrée (2 fois 400.000 euros et 120.000 ensuite)
qui ne SERONT VERSES QU'UNE FOIS POUR UNE DELEGATION DE 10 ANS!
Vous oubliez de nous dire que la Ville va devoir payer des indemnités à la Sotrema - et fortes
! - des pénalités.
Vous oubliez de nous dire que Vinci ne reversera à la Ville qu'à partir d'un "plancher" de
recettes très haut - 875;000 euros . En l'état actuel, pour le stationnement de surface, avec
Vinci nous n'aurions pas perçu les 300.000 euros que Sotrema a versé en 2008. Et c'est bien
parce que vous souhaitez augmenter ces recettes que vous mettez en place ces 750
emplacements payants nouveaux.

Je vais vous dire, Monsieur le Maire. Vous tentez une fois de plus de rouler dans la farine les
élus, la presse, le Mantais mais là, cela fait beaucoup. Avec les salariés, avec l'opposition,
nous pouvons vous dire que, politiquement, VOUS NE VOUS SORTIREZ PAS COMME
CELA.


